



Entrevista / Sergio Gutiérrez Luna (Diputado – Morena)

“Presentamos un punto de acuerdo, nos causó, digamos necesidad de convocar al titular de la Comisión Nacional del Sistemas de Ahorro para el Retiro, para tener una reunión de trabajo, porque fíjate que hace varios meses suspendieron la posibilidad de que los trabajadores puedan transferir sus cuentas de Afore de una a otra, es decir, los trabajadores tienen un derecho, la Afore es suya, ellos pueden decidir quién quiere que la administre, este proceso se suspendió hace unos meses, se levantó en apariencia dicha suspensión; sin embargo, hemos tenido reportes y quejas de algunos trabajadores donde no se han podido concluir estos trámites de traspaso.

Y lo que nosotros queremos saber es cuál es la razón para de alguna manera limitar a los trabajadores de este derecho fundamental”.

https://drive.google.com/file/d/1IGF4wLlO8kAeq_enp6m0tKrtqo1NMyx6/view